

**Sitzungsprotokoll
zur XXI. ordentlichen Sitzung
des Allgemeinen Studentischen Ausschusses
der XX. Legislatur**

Ort:

AStA-Geschäftsstelle,
Paul-Feldner-Straße 9
15230 Frankfurt Oder

Zeit:

Montag, 17.10.11, 17Uhr (c.t.) bis 19.43Uhr
Sitzungsleitung: Maria Ullrich

Die Frist zur Einreichung von Projektanträgen, die auf dieser Sitzung behandelt werden, endete am 16.10.2011 um 17.00Uhr.

Protokollantin:

Miriam Büxenstein

Anwesende Referent_innen:

Sabine Scheuring, Philipp Heinicke, Ronny Diering, Maria Ullrich, Paul Bogatke, Marco Krinowski, Miriam Büxenstein, Julien Tirré, Susanne Bock,

Entschuldigt fehlende Referent_innen:

Gäste:

Oliver Kossak, Yves-Oliver Tauschwitz, Katarzyna Mroz, Laura Müller, Susann Schröter

TO:

1. Eröffnung
 - 1.1. Feststellen der Beschlussfähigkeit
 - 1.2. Bestimmung eines Protokollführers
 - 1.3. Abstimmung über die Tagesordnung
 - 1.4. Abstimmung über das letzte Protokoll
2. Fragen und Anmerkungen der Studierenden
3. Projektanträge
4. Berichte der Referent_innen
 - 4.1. Finanzen (Haushalt unter Ausschluss der Öffentlichkeit)
 - 4.2. Öffentlichkeitsarbeit & Design
 - 4.3. Soziales & Internationale Studierende
 - 4.4. Nachhaltigkeit & Gleichstellung
 - 4.5. Hochschulpolitik innen
 - 4.6. Hochschulpolitik außen
 - 4.7. Kultur
 - 4.8. Sport & AStA Shop
 - 4.9. Städtepolitik & deutsch-polnische Beziehungen
 - 4.10. Verwaltung & EDV
5. Innere Organisation (Ausschluss der Öffentlichkeit)
 - 5.1. Termine
 - 5.2. Sprechzeiten
 - 5.3. Sonstiges & Kommunikation
6. Anträge der Referenten
7. Bericht des Präsidiums

TOP1: Eröffnung

Maria eröffnet die Sitzung.

- 1.1. Feststellen der Beschlussfähigkeit

Wir sind beschlussfähig.

- 1.2. Bestimmung eines Protokollführers

Miriam Büxenstein wird einstimmig als Protokollantin bestimmt

1.3. Abstimmung über die Tagesordnung

Maria möchte den TOP 8 Haushalt mit dem Bericht aus dem Referat Finanzen zusammenlegen unter Ausschluss der Öffentlichkeit, da es sich um Personalangelegenheiten handelt.

Die Änderung wird mit 8 Zustimmungen und einer Enthaltung angenommen

1.4. Abstimmung über das letzte Protokoll

Das Protokoll wird mit 8 Zustimmungen und einer Enthaltung angenommen

TOP2: Fragen und Anmerkungen der Studierenden

Es gibt keine Fragen und Anmerkungen der Studierenden.

TOP3: Projektanträge

1. *Fremde werden Freunde – Katarzyna Mroz berichtet*

Band „Das Projekt“ auch als Vorschlag für das Sommerfest, werden eine Einladung erhalten
4.11. in der GD Mensa

Sabine fragt nach den Geldern für die Öffentlichkeitsarbeit. Diese werden nicht in die Kalkulation einbezogen, da sie nur die Unterstützung für den einen Abend brauchen

Sabine fragt nach der Kontoverbindung, Philipp meint ein Stiftung EUV Unterkonto dürfte funktionieren

Abstimmung: Antrag einstimmig angenommen

2. *Alternative Semestereröffnungsparty – Oliver Kossak berichtet*

Philipp fragt nach, ob sie auch schon die letzte mit dem AstA abgerechnet haben, was Oli bestätigt

Marco stellt Fragen zum Eigenanteil und GEMA

Abstimmung: Antrag einstimmig angenommen

3. *Estlandreise bzw. Internationale Studentische Konferenz in Tallinn- Yves-Oliver Tauschwitz berichtet*

Maria fragt nach warum es nur fünf Teilnehmer gibt und ob es denn keine Aushänge gegeben hätte. Yves meint das die geringe Nachfrage durch den hohen Eigenanteil von 240€ zustanden kam und dass er nur in den

Russischsprachkursen war, es sich aber um keine Sprachreise sondern um eine Bildungs- und Kulturreise handelt

Marco weist darauf hin, dass sie sich nach weiteren Cofinanzierungspartnern für das nächste Mal umschauen sollten, da es zu einer „Institution“ an der Uni werden soll

Sabine hält die Vernetzung für sehr wichtig und auch die höhere Zusteuerung, bezieht sich auf soziale Härte.

Maria wendet ein, dass der AStA Anteil im Vergleich zum Eigenanteil verschwindend gering ist

Abstimmung: mit 8 – 1 - 0 angenommen

4. *Änderungen für den FSR – Philipp berichtet und erklärt*

wird vorgezogen, da noch niemand von den Interstudis da ist

Maria fragt nach, ob nicht Konsequenzen erwähnt werden sollten, was von Philipp sofort abgewiesen wird

Von 4x im Jahr wird die Abrechnungspflicht auf 2x im Jahr reduziert

Weitere Änderung im Bezug auf eine Satzungsänderung

in Punkt 4 soll hinzugefügt werden, dass es insbesondere bei Verkäufen und Pfand für Prüfungsprotokolle (max. 40€) Geld in der Handkasse geben darf

Abstimmung: wird einstimmig angenommen

5. *Interstudis- Gastempfang – Laura Müller und Susann Schröter berichten*

Die Frage warum der Antrag erst so spät eingereicht wurde und warum es noch teurer geworden ist als im letzten Jahr begründet Susann mit der Tatsache, dass sie einen enormen Gastiansturm (über 200) in diesem Semester haben und erst im August gewählt wurden und sich erst langsam einarbeiten konnten.

Die allgemeinen Bedenken bestehen darin, dass der Gastempfang jedes Semester teurer wird - Susann meint, dass sie sich für das nächste Semester vorraussichtlich von der Mensa abwenden wollen und einen günstigeren Catering Service entdeckt haben

Marco schlägt eine Soli-Party vor bei der 0,50€ vom Kartenverkauf in den Gastempfang fließen

Sabine und Philipp schlagen für die nächsten Male einen geringen Gastanteil vor und die Unterstützung von weiteren Förderern. Susanne weist auf Lions und Rotari Club

Sie ist weiter der Meinung, dass die Universität eine derartige Veranstaltung mehr unterstützen sollte, da sich die Universität mit ihrer Internationalität schmückt (z.B. durch Professorenbeitrag)

Sabine stört sich daran, dass wir hauptsächlich das Essen finanzieren und die Veranstaltung aus fast nichts anderem besteht. Sie weist auch nochmal darauf hin, dass der AStA erwähnt werden soll

Ronny bittet darum das nächste mal durchgehend zu gendern und Maria fügt hinzu, dass es toll wäre das nächste Mal alles als einen Schrieb zugeschickt zu bekommen

keine weiteren Vorschläge

Abstimmung: 6-1-1, damit geht es ans Stupa weiter

TOP4: Berichte der Referent_innen

4.1. Finanzen und Haushalt (unter Ausschluss der Öffentlichkeit)

4.2. Öffentlichkeitsarbeit und Design

Der Initiativenmarkt ist soweit fertig organisiert und Paul hätte gerne Helfer, die ihm ab 10:30Uhr beim Aufbau helfen

Er spricht an dass sich der Sprachenbeirat nicht rückgemeldet hat und deswegen keinen Tisch am Initiativenmarkt bekommen wird

3 Tische sind außerdem aus brandrechtlichen Gründen verboten worden

Für der Nachhaltigkeitskampagne wird er erst entwerfen, wenn es Informationen für die Flyer gibt

Paul möchte nochmal extra etwas von der Pressestelle herumschicken und die Kontaktliste wird noch an Frau Grün gehen

4.3. Soziales & Internationale Studierende

Miriam wird eine E-Mail mit dem Stand der Nachhaltigkeitskampagne und der Aktionstage gegen Sexismus und Homophobie herumschicken

Das Büchertreffen mit dem Tierschutzverein verlief gut und es wird wahrscheinlich im Dezember einen Bücherflohmarkt geben

Anfrage in der Beratung wegen Einklagen in ein Studium. Ronny schickt Miriam Informationen zu

Das restliche bespricht Miriam direkt mit den einzelnen Referent_innen

4.4. Nachhaltigkeit & Gleichstellung

Sabine ist nicht mehr anwesend.

4.5. Hochschulpolitik innen

Susanne ist nicht mehr anwesend.

4.6. Hochschulpolitik außen

Ronny hat sich mit der Kowa zusammengesetzt und ist dabei Bildungsproteste zu organisieren

4.7. Kultur

Der Vorverkauf für die Semestereröffnungsparty läuft. Für die International Night wird noch ein Show Act gesucht. Marco hat bei Frankfurter Musik- und Tanzschulen angefragt. Die Plakatentwürfe sollten demnächst eintreffen

Für den Science Slam steht die Option des 20. Dezember. Marco will langsam mit dem Anschreiben der Lehrstühle beginnen und wenn jemand Vorschläge für Dozent_innen hat, bitte an Marco weiterreichen

Ronny erinnert an die Logofreigabe für die Semestereröffnungsparty

Abstimmung: mit 6-1-0 freigegeben

Ronny deutet noch auf die eingegangene Mail zum Sexismusvorwurf der Semestereröffnungsplakate hin und wünscht sich das Design nächstes Mal früher zu erhalten. Den Vorwurf weist Marco von sich und dass er dem Kamea einen gewissen Ermessensspielraum beim Layout eingesteht, da der AStA keine Kosten hat, weder bei den Plakaten, noch bei der ganzen Veranstaltung.

Die Kartenpreise sind auch von 4€/6€ auf 2€/5€ gesunken

Ronny fragt ob das „offizielle Party der EUV“ auf dem Plakat mit der Pressestelle abgeklärt ist – Marco weiß davon nichts

Ronny stellt Marco Fragen zum Einlass ins Basswood7 nur mit Studierendenausweis und einem Diskriminierungsfall durch einen Türsteher

4.8. Sport & Asta-Shop

Julien ist an der Inventur und wird morgen die Abrechnung für die Semesterferien fertigstellen

Der AstA-Shop ist jetzt wieder 3x die Woche (dienstags, mittwochs, donnerstags) offen

Es gibt einen neuen Vertrag für die Fahrradwerkstatt, die ebenfalls wieder offen ist

Bei dem Einbruch sind das Tandem sowie 2 weitere Räder geklaut worden, sonst gibt es keine neuen Nachrichten von der Polizei

4.9. Städtepolitik & deutsch-polnische Beziehungen

Ist noch nicht neu gewählt.

4.10. EDV & Verwaltung

Es kam ein Anruf mit der Nachfrage ob wir Weihnachtsmänner vermieten.

Maria fragt nach, was wir davon halten.

Wir wollen eine Ausschreibung über den AStA laufen lassen, auf 100€ Verhandlungsbasis, wo Studis als Weihnachtsmänner/-frauen ihr Geld verdienen können

Die Aktenvernichtung ist angelaufen und Maria denkt darüber nach einen Aktencontainer bzw. Sicherheitspapiertonne zu kaufen, wird sich aber noch genauer dazu informieren

Die Bürobestellung ist eingegangen, allgemeine Begeisterung

TOP5. Innere Organisation (Ausschluss der Öffentlichkeit)

Wurde vor die Berichte nach Finanzen und Haushalt unter Ausschluss der Öffentlichkeit besprochen.

Maria schließt die Sitzung um 19.43Uhr

Protokollantin

Sitzungsleitung